



Wenn wir dir auch die Ruhe gönnen,  
ist voll Trauer unser Herz,  
dich leiden zu sehen  
und nicht helfen zu können,  
das war unser grösster Schmerz.

In Liebe haben wir Abschied genommen von

# Hans Huber-Ernst

4. Mai 1944 – 26. Oktober 2021

Du wirst für immer einen Platz in unserem Herzen haben.

In stiller Trauer  
Sylvia Huber-Ernst  
Tobias und Monika  
Trudi Küttel-Huber und Familie  
Verwandte und Freunde

Wir danken allen, die Hans durch die schwierige Zeit begleitet haben. Die tröstenden Worte, die wir erhalten haben, geben uns Zuversicht, dass wir in dieser Zeit nicht alleine sind.

Ein spezieller Dank geht an:

- das ganze Team des Seniorenzentrums Sunnmatt, die Physiotherapeuten sowie an Dr. E. Peter, die Hans in den letzten zwei Jahren liebevoll umsorgt haben
- Pfarrer A. Kuhn für die tröstenden Worte
- die Harmonie Eintracht Männedorf und den Organisten F. Champion für den musikalischen Beitrag.

Die Trauerfamilie